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С начала года сланцевский
завод «Полимер» выпустил то-
варной продукции на 17014 ты-
сяч рублей вместо 15320 ты-
сяч рублей по плану. Выполне-
ние данного показателя по
сравнению с тем же периодом
прошлого года составило 114,7
процента. На первый взгляд,
цифры обнадеживают. Но
если подсчитать процент вы-
полнения в парах обуви, в
отремонтированных покрыш-
ках, картина будет обратной.
При плане на первый квартал
в 2530 тысяч цех резиновой
обуви фактически произвел

Впереди—

неделя

благоустройства
Пришла запоздалая вес-

на. Лужи и непролазная

грязь заставили службы и

предприятия благоустройст-
ва города взяться за актив-

ную работу по наведению

порядка. Она уже нача-

лась. Дворники убирают
накопившийся за зиму во

дворах мусор, к ним подклю-

чились службы производст-

венного объединения «Слан-
цыжилкомхоз», в котором

на сегодняшний день со-

ставлен подробный план ме-

роприятий по каждому жи-

лищно - эксплуатационному

участку, включающий за-

воз земли, обрезку деревь-

ев, посадку кустарников, уст-

ройство газонов и многое

другое.

Вместе с объединением

«Сланцыжилкомхоз» начали

■^рлаботы по благоустройству

города и другие предприя-

тия. Сейчас на улице Ки-

рова наводит порядок произ-

водственное объединение

«Ленинградсланец», улица

Ленина облагораживается
комбинатом благоустройства
города и так далее.

А впереди предстоит це-

лая неделя по благоустрой-
ству города, в которую

включатся все предприятия
и организации и которая

пройдет с 15 по 20 апреля.
А. ВЛАДИМИРОВ.

ИГ

2131 тысячу пар обуви. Her
текстиля, резины, ПВХ (мате-
риала, из которого отливают
подошвы кроссовок). Если, к
примеру, ткань и предлагают,
то только по договорной цене.
Вместо двух рублей завод вы-

нужден сегодня платить по
14 рублей за квадратный метр.

Если планировалось восста-
новить 32.7 тысячи автомо-
бильных покрышек, то удалось
отремонтировать только 25,7
тысячи. Предприятия переста-
ли обращаться на завод с
просьбами наварить новые про-
текторы на колеса. Цена за

*5 ъ<?ет%

Ни для кого не является

открытием то, что наши мага-

зины не отличаются особым
изобилием. И все-таки нали-

чие молочных продуктов в про-

даже на фоне пустых полок
выглядит, jb хорошем смысле
слова, обычно. Это при том,

что совхозы района отправля-
ют молока в город намного
меньше, чем в прошлой году.

Еще до начала года ими вы-
требовано для себя право сни-

зить поставки продукции ферм.
Но и обещанные по сниженному
плану тонны не в полном объ-
еме поступают на молокозавод.

В этих условиях коллективу

молокозавода трудно удовлет-

ворить запросы населения, но

за первый квартал текущего

года он смог переотоварить

наши торгующие организации

своей продукцией. Городскому

торгу было отправлено 1868
тонн молочной продукции, то-

гда как по плану должны были
1580. Магазины райпо вместо

138 продали 161 тонну.

С начала года завод проиЗ'

вел товарной продукции на

1178 тысяч рублей, что на 12,2
процента выше запланирован

ных нормативов. Было отгру
жено сверх плана 48 тонн мо-
лока в бутылках. Значительно^
увеличено производство ели

вок и сметаны. Если в прош-’

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

18 апреля 1991 года созывается 6 сессия 21 созыва
Сланцевского городского Совета народных депутатов.

ПОВЕСТКА ДНЯ
1. Отчет о работе исполнительного комитета Сланцев-

ского городского Совета народных депутатов в 1990 году.
2. Отчет о работе начальника ПО «Сланцыжилкомхоз»

тов. Виноградова А. П.
3. Об образовании новых органов управления гориспол-

кома

— комитета по земельной реформе,
— отдела по учету, распределению, обмену жилой

площади и проведению жилищной реформы.
4. О частичном изменении состава исполнительного ко-

митета городского Совета народных депутатов.
5. Информация о работе президиума городского Совета

в период между пятой и шестой сессиями горсовета.
6. О частичном изменении состава административной ко-

миссии.

7. Разное.

Начало работы в 10 часов.

Место работы — Дом культуры горняков.

услугу повысилась незначи-

тельно, но предложений нет.

То же и с выпуском резино-
технических изделий. Вместо
51 тонны цехом формовой
техники произведено только
40,1 тонны продукции.

Когда мы обратились в от-

дел труда с просьбой назвать

подразделения 4 завода, отрабо-
тавшие лучше других, нам от-

ветили, что на заводе решили
обходиться без соревнования,

решили жить по-новому.

Д. ПОНОМАРЕВ.

НЕ О ЦЕНЕ
РЕЧЬ 7,9-1

лом году отдали в торговлю
141 тонну сметаны, то за пер-
вый квартал текущего года

195 тонн. Вели с января по
март прошлого года жители

города смогли купить 7 тонн

сливок, то с начала этого го-
да 31 тонну.

По-прежнему хорошо работа-
ет участок розлива молока,
возглавляемый Н. Д. Ледневон.
Постоянно отмечают работниц
творожного цеха Н. Д. Новико-
ву, В. В. Митрофанову и дру-

гих. И обидно, что старания

этих людей не сказываются на
процветании предприятия, ведь

розничные цены на продукцию
почти вдвое ниже вложенных
затрат. Тонна переработан-
ного молока стоит ’заводу 730
рублей, а продают ее за 430
рублей. Вот и думай, как
выйти из списка убыточных?
Хотя речь не о цене, а о лю-

дях, которые хотят и могут ра-

ботать, но ради покупателя,

ради того, чтобы он имел деше-
вую продукцию в достатке,

обязаны жить на дотацию, вы-

деляемую заводу государством.

Д. СОКОЛОВ.

В городской организации НПСС

НАВСТРЕЧУ
ЛЕНИНСКОЙ ДАТЕ

На прошлой неделе со-

стоялось совещание секре-

тарей первичных партийных
организаций. О проделан-

ной работе в первом кварта-

ле доложила собравшимся
председатель контрольно-

ревизионной комиссии при

ГК КПСС Г. Н. Страшко.
Был заслушан также план

работы ревкомиссии на вто-

рой квартал.

Участники совещания об-
судили также план практи-

ческих мероприятий по под-

готовке к 121-й годовщине

со дня рождения В. И. Ле-
нина. Всем первичным ор-

ганизациям рекомендовано

провести открытые партий-
ные собрания по подготовке

к Ленинскому коммунисти-

ческому субботнику. Наме-
чается проведение собрания
партийно - хозяйственного
актива города с участием

группы депутатов по этой
же тематике. Средства, за-

работанные на субботнике,
будут перечислены в город-

ской благотворительный
фонд для социальной защи-

ты малообеспеченных.
Планируется также вы

пуск приложения к газете

«Знамя труда» (на партий-
ные средства) по ленин-

ской теме.
* * *

Состоялось очередное за-

седание совета секретарей
партийных организаций ЛПО
«Ленинградсланец». Основ-
ной его темой стала подго-

товка к проведению Ленин-
ского коммунистического
субботника. Этот вопрос

решено рассмотреть на ап-

рельских собраниях в цехо-

вых парторганизациях. Со-
вет секретарей выступил с

призывом ко всем коммуни-

стам шахты принять в

субботнике самое активное

участие. Заработанные
деньги будут использованы

на оказание социальной
помощи малообеспеченным
гражданам.

соештся встречи
В конце мая ожидается

приезд в наш город груп-

пы лекторов обкома КПСС.
В их числе будет доктор ис-

торических наук, член ЦК
Российской Коммунистичес-
кой партии, член обкома
КПСС, заведующий кафед-
рой Ленинградского инсти-

тута инженеров железнодо-

рожного транспорта В. В.
Фортунатов. Он встретит-

ся с идеологическим акти-

вом, побывает в рабочих
коллективах. Несомненно,
что ему придется осветить

множество непростых ’ вопро-

сов, которые беспокоят сей-
час людей.

ВЫБРАЛИ СЕКРЕТАРЯ
Партийное собрание прош-

ло в первичной организации

пассажирского автотран

спортного предприятия. Ком-
мунисты избрали секретаря

парторганизации. Им стал

инженер по технике безопас-
ности В. В. Куликов. При
обсуждении его кандидату-

ры все обсуждавшие дали

В. В. Куликову положитель-

ную характеристику. В сво-

ем выступлении он заявил,

что охотно берется за пар

тийную работу. На ближай-
шем этапе основные направ-

ления ее будут сходны с

направлениями профсоюзной
работы.

Собрание также удовлет-

ворило шесть заявлений о

выходе из КПСС. Сейчас в

рядах первичной организа-

ции автотранспортников 34
человека.

Ё ксть ли перспектива
у потребкооперации?

Участники конференции пайщиков уверены: есть

Как вы думаете, сколько в стайка красивых и нарядных Все слова и пункты доклада

нашей районной потребитель- девушек из отдела культуры, председателя были пронизаны

ской кооперации, представля- исполнила романсы и русские глубочайшим уважением к

ющейныне не государственную, народные песни — на любой собравшимся. Он подчерки-

а общественно - хозяйственную вкус. И соло, и квартетом. И вал, что пайщики и никто дру-

систему (эта мысль везде и под музыку, и а капелла. гой являются подлинными хо-

всюду подчеркивается работ- Народ начал по-немпогу от- зяевами кооперации (А то же-

никами райпо) пайщиков? 7827. ходить от суеты. На измучен- лание командовать кое-у кого

Если учесть, что вся система ных лицах появилось подобие появляется. А руководство

обслуживает 14—15 тысяч на- улыбок. Вот эти пакеты, окру- этого не любит. Это мешает

селения, то эта цифра покажет- жавшие пайщиков, сдерживали самостоятельности),
ся крошечной. их отрицательные эмоции на Основания заявлять вот так

На конференции пайщиков, протяжении и доклада, и со- — самые серьезные. Райпо

состоявшейся в прошлую пят- доклада, и обсуждений — пре- живет и трудится и даже обу-

ницу, как раз накануне голо- пий. Через эти баррикады при чает кадры на свои собственные
вокружительного повышения желании, конечно, можно бы- деньги, а с начала этого года

цен, и вовсе было сто уполно- ло прорваться к трибуне, но не уже совсем не пользуется ни-

моченных представителей пае- хотелось. Никому. Успокаи- какими кредитами банка. В' на-

вого общества, разместившихся вающе действовали на нервы ше время разгосударств-

в зальчике Дома культуры торчащие из сумок горлышки ления собственности и желае-

райсельхозтехники. шампанского и коньяка, мяг- мой приватизации именно это

И когда выбравшиеся ' из кие бока махровых полотенец- дает право пайщикам и 310 ра-

душных, потных очередей, су- простыней и высыпающаяся на ботникам райпо чувствовать

мевшие что-то из дефицитов пол фруктовая соломка. И, себя хозяевами всего, что они

затолкать в хрупкие пакеты, естественно, выход на сцену с имеют, чем распоряжаются и

но озабоченные тем, что там, докладом председателя райпо что могут по решению своего

за пределами зала, в фойе, еще В. М. Матвеева воспринялся общества взять и подарить, ко-

много кой-какой приятной ме- как явление весьма заботливо- му хотят,

лочушки осталось, пайщики пе- го хозяина, не забывшего о

ревели дух, на сцепу вышла своих помощниках. (Окончание на 3-й стр.).
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Они поражали
масштабом
своих замыслов

1 ■ \S~<S^~r^rT

возвращаю \
КАЛВЧАТАНКОМУ

—Г

Предваряя возможные недо-
разумения, должен сказать, что

я самого высокого мнения о
профессиональном уровне В. Д.
Гладышева, его уме и деловых
качествах, отличавших ряд ру-

ководителей шахт, с которыми
я встретился в пашем городе.

Перейдя в 1957 году из
сложного угольного бассейна, я
оыл удивлен однотипностью гео-

логических условий в шахтах
сланцев и Эстонии, позволив-
ших стандартизировать техно-

логию производства двух бас-
сейнов. Вместе с тем я оыл вос-
хищен системой спаренных лав,
блестяще решавшей сложней-
шие вопросы организации тру-

да.

В то же время ряд утвержде-
ний статьи вызывает катего-
рические возражения.

Не верится, чтобы В. Д. Гла-
дышев заявил, что заметил рост
давления кровли в призаоойном
пространстве с увеличением
площади выемки лавы. Это яв-
ление общеизвестно каждому
шахтеру — с незапамятных вре-
мен, в глубочайшей древности,
при выемке полезного ископае-
мого кровля поддерживалась

целиками, и главной задачей
горной науки было сведение
потерь полезного ископаемою

при эксплуатации к минимуму.
В этом плане оставление це-

ликов — явный регресс.

В городе Кизеле па шахте
имени В. И. Ленина в длинной
лаве крутого падения при мощ-
ности пласта 3 метра и креп-
кой кровле до войны не смогли
найти путей спасения от массо-
вого обрушения кровли после
отхода ее от целика на 70 мет-
ров, приходилось на этом рас-

стоянии пробивать новые раз-
резки, такой метод назывался
«посадкой на черный щит» и
оценивался как неудача в по-
исках технического решения.
Позднее решение было найдено.

Специфические условия ме-

сторождения сланцев: низкая
калорийность, наличие мощных

породных прослойков и от-,

сутствие обогатительных фаб-
рик определили технологию ра-

бот, в том числе выбор метода
управления кровлей. Из глав-
ных — полного обрушения кров-

ли в отработанной части лавы,
после чего давление в приза-

бойном пространстве резко сни-
жается (магистральное направ-'
ление горной науки), и выклад-
ки в выработанном пространст-

ве) клетей или бутовых полос

из породы — пришлось вы-

брать последний путь, так как
сланец, перемешанный с поро-

дой, не нашел бы покупателя.

В пятидесятых годах появи-

лась книга заведующего кафед-
рой разработки пластовых ме-
сторождений Московского гор-

ного института Судоплатова о

добыче угля в США, где она

производилась главным образом
камерным способом. Несколько
раз обстоятельства вынуждали

меня отдельные участки отра-

батывать этим методом, и высо-

кая производительность работ
оказалась для меня неожидан,
ной.

•
О статье

<( А ведь это была
революция ...»

Зная, что сланцы залегаю г

горизонтально, я намеревался

испробовать на шахте имени
С. М. Кирова этот метод, но
узнав, что им давно занимается
начальник шахты № 3 Констан-
тин Иванович Ширенко, дубли-
ровать не стал, а свои мысли
передал ему.

Сознавая все недостатки си-

стемы, но зараженный благо-
родной идеей облегчения труда
шахтеров, -став главным инже-

нером комбината «Сланцы»,
К. И. Ширенко, официальный
автор идеи, перевел очистные

работы шахты № 3 на камер-
лавы. Резкое ухудшение каче-

ства сланца, несмотря на вве-
денную огромную армию по-

родовыбэрщиц на поверхности,

разительное увеличение выпу-
ска низкокалорийного мелкого

сланца, который накапливался

в отвалах шахт уже нескольки.

ми миллионами тонн, приводил

к убыткам, и если экономика

комбината смогла выдержать

такой удар, то о переносе этого

метода на другие шахты не мог-

ло быть и речи.

Позднее положение было
значительно улучшено со строи-

тельством обогатительной уста-

новки на шахте, но кардиналь-

ные решения могли прийти со
строительством центральной
обогатительной фабрики, запро-

ектированной в 1958 году и

сданной в эксплуатацию лишь

в 1аУ 0 году, после чего шахты
№ 1 и № 2 тотчас перешли на

выдачу горной массы, значи-

тельно позднее к ним присоеди-

нилась и шахта им. С. М. Ки-
рова, перевозившая горную

массу на фабрику в железно-
дорожных вагонах.

Не сомневаюсь, что оставле-

ние целиков в лавах отомрет и

управление кровлей перейдет
на полное обрушение.

Бесчеловечные методы бра-
ковки работ навалоотбойщиков
действительно имели место, как

и жесткие нормы выработки,
но искать сегодня виновников

уже нет смысла. Что касается
ужасных условий в призабой-
ном пространстве, о которых
говорится в статье, я ни разу

не встретил подобного состоя-
ния ни на одной нашей или

эстонской шахте. Встречал по-
добное порой на угольных

шахтах при мощности пласта до

0,6 — 0,7 метра при скверной
кровле и слабых руководите-

лях. Труд навалоотбойщика был
очень тяжел, но казался легким

по сравнению с трудом забой-
щика. В 1932 году на Савель-
евском сланцевом руднике, ко-

торым позднее руководил Вик-
тор Дмитриевич Гладышев, я

иногда приходил к брату, рабо-
тавшему забойщиком, на обу-
шок, грузил за него сланец в

тачку и отвозил в гезенк. Это
считалось работой легкой.

Десятилетиями инженеры и

ученые ищут и находят пути

облегчения труда рабочих, в

чем и заключается их профес-
сиональный долг. Механизация
бурения электросверлами была
произведена независимо от ка-

мер.лав, о чем подробно напи-

сац в газете в свое время Н. С.
демичев.

Среди блестящих командиров

производства своего поколения

я особо выделил бы Петра Пет-

ровича Ладинского, обладавше-

го огромной эрудицией, блестя-

щим талантом и уникальной

трудоспособностью, и, вне сом-

нений, Константина Ивановича

Ширенко. Увлеченный экспери-

ментатор, он всегда окружал

себя сильнейшими помощника-

ми, с большим вниманием отно-

сился к чужим идеям и все

лучшее энергично внедрял, по-

ражая шириной и масштабом

замыслов. Окружающие помощ-

ники и коллеги считали Кон-

стантина Ивановича главным

организатором того нового, что

вводилось на шахтах, в том

числе механизированной добы-
чи сланца и производства щеб-

ня. Он сумел завязать тесное

сотрудничество со многими ин-

ститутами Ленинграда, в быт-

ность главным инженером ком-

бината с их помощью доказал

экономическую целесообраз-
ность строительства капиталь-

ной шахты им. С. М. Кирова и

Междуреченского разреза, а на

их базе рядом — строительство

ГРЭС, но без причин устранен-

ный от работы, не смог довести

замысел до конца. Не исключе-

но, что позднее жизнь приведет

нас к этому.

Широта его размаха, нова-

торство, редкое уважение к чу-

жим мыслям оставили у меня

лучшие воспоминания и чувство

горечи от того, что имена его

и П. П. Ладинского как-то

обидно и незаслуженно забыты.
Может быть, так устроена у нас

жизнь?

Собственно, из-за этих двух

имен я и взялся за перо. Ново-
введений в тот период было

внедрено несопоставимо боль,
ше, чем перечислено в статье.

Имена людей, блестяще ру-

ководивших своей работой, гру

бо отстраненных от нее, а за-

тем безвременно умерших, надо

достойно сохранить.

Е. ПРИГОЖИН,
ветеран труда.

ТОВАРИЩ О ТОВАРИ ЩЕ

ЕСЛИ ВЕТЕРАН
НЕ ЗАБЫЛ

О ВЕТЕРАНСТВЕ
Сколько их у нас в горо-

де и районе — ветеранов

войны и труда! Видишь их,

слушаешь и убеждаешься:
какие они все разные! И

так приятно потолковать на

досуге с тем из них, кто

под свои семьдесят, а то и

под восемьдесят лет оста-

лись, говоря словами хоро-

шей песни: «...как прежде, в

строю».

Таков и недавний мой со-

беседник Василий Иванович
Немцев. Ему восьмой деся-

ток лет. Плохо несут

ноги бывалого воина Вели-

кой Отечественной, отдав-

шего служению в Советской
Армии двадцать шесть лет

жизни. Начал войну под

городом Холм Калининской
области, а закончил под ав-

стрийским городом Грац.
За боевые заслуги награж-

ден орденом Красного Зна-
мени, двумя орденами Крас-
ной Звезды, орденом Отече-
ственной войны 1 степени,

многими медалями.

В партию он вступил в

боевом 1942 году во фрон-
товой обстановке. Потом из-

бирался секретарем первич-

ной организации воинской
части. Три года был секре-

тарем партийной организа-

ции Сланцевского пассажир-

. ского автопредприятия, где

проработал одиннадцать лет

до ухода на заслуженный
отдых.

— Партию чернят напрас-

но! — уверенно и твердо

говорит Василий Ивано-
вич. — | Были ошибки. Но
совершали их руководители.

Среди рядовых коммунистов

были отдельные, кто вступил

в партию то ли необдуман-
но, то ли из карьеристских

побуждений. Они сейч'ас и

оставляют партбилеты. Но
когда коммунистическая пар-

тия руководила, полки мага-

зинов не были пустыми. Те-
перь демократы рвутся к

власти, организуют демонст-

рации, митинги, забастовки...
А все пусто. Взять хотя бы

Ельцина... Все старается

свалить туда... (мой собе-

седник поднимает палец

вверх). А что сделали для

народа русского возглавляе-

мые им органы? Времени
прошло достаточно для то-

го, чтоб показать себя в де-

ле.

В разговор вступает суп-

руга Василия Ивановича -Та-
мара Ефимовна. Делятся
мыслями о внеочередном

Съезде народных депутатов
РСФСР:

— Сколько наши депу-

таты тратят времени на

разговоры?! Только разъ-

едутся по своим избира-
тельным округам — слы-

шишь: опять на сессию или

съезд собрались. А что ре-

шили практически — так,

чтоб людям жить стало хоть

чуточку полегче?! Сколько
законов натворили? А сколь-

ко из них выполняется? Ко-
гда депутаты прекратят

перебранки, переросшие в

жесткую борьбу за власть,

и возьмутся за организацию

практических дел, помогут

местным органам власти ор-

ганизовать исполнение тех

законов и постановлений,
которые принимают?!

Накануне нашей беседы
смотрели по телевизору пе-

редачу с внеочередного

Съезда народных депутатов

РСФСР, где разгорелся на-

доедливо-шумный разговор о

Курильских островах, кото-

рые якобы «продают Япо-
нии». В связи с этим, с

удвоенным интересом слу-

шал рассказ Василия Ивано-
вича о Курилах, где он про-

был три года из своей ар-

мейской службы:
— Ближайший к нам —

остров Кунашир. Там про-

ходил службу. Было это

лет сорок тому назад. Не

знаю, что и как там теперь.

А тогда жили в маленьких

халупах, сооруженных

японцами. В пургу их зано-

сило снегом доверху. Две-

ри открывались внутрь по-

мещения. Проснувшись на-

утро, приходилось прорывать

«тоннель». Иначе napyijiv -

не выберешься! Наши двй

аэродрома построили. Хлебо-
пашество на пустых прежде

землях завели. Самый се-

верный остров Шикотан осо-

бенно красив. Растут хвой-

ные леса. В прибрежных
зонах рыбаки на утлых лод-

чонках ловили рыбу.

В тот же день прочитал с

интересом в «Правде» боль-

шую публикацию И. Братчи-
кова «На самых дальних на-

ших островах». Вспомни-
лись слова Василия Ивано-
вича:

— И эту проблему, как

все остальные, надо решать

спокойно.

Вот уж воистину надоели

людям шумные митинги на

площадях и не менее шум-

но-митинговые заседания ' и

сессии Советов народных

депутатов разных уров-

ней. Пора, давно пора брать-

ся за дела! А главное —

браться дружно, без паду? -
манных, а то и ложных об-
винений друг друга.

Вспоминается состоявша-

яся в Доме культуры гор-

няков перед референдумом
встреча по приглашению на-

ших сланцевских демокра-

тов. Аудитория сразу «раз-

двоилась». Одни говорили:

скажем на референдуме Со-
юзу «Да!». Другие призы-

вали: давайте скажем «Нет!».
Вторые, даже убеленные се-

динами, были эмоциональны

и невыдержанны до непри-

личия. Внимательно выслу-

шивая противников сохране-

ния обновленного Союза
ССР, шумно перебивали его

защитников.

Да, разные они — вете-

раны! И. СТЕПАНОВ,
член бюро совета вете-

ранов партии при горко-

ме КПСС.

КРЕДИТЫ-ФЕРМЕРУ
i Торфопредприятие «Пельгорское» сейчас, мож-

но сказать, самое популярное в Тосненском райо-
не — сюда с раннего утра направляются само-
свалы, грузовики разных марок, тракторы с при-
цепами. Здесь началась отгрузка удобрений под

весенний сев, и среди получателей немало ферме-
ров и арендаторов, которым эта продукция отпус-

кается в кредит. Так. пельгорцы решили поддер-
жать своих земляков, которые утверждают новую

форму хозяйствования. Расчет по взаимному со-
гласию решено осуществить осенью, когда ферме-
ры соберут свой первый урожай.

( — Кредит — давняя форма поддержки тех, кто

! начинает новое дело, и поэтому мы тоже готовы

выделить финансы, которые помогут встать на но-

4 СЕЛЬСКИЙ РАКУРС

ги крестьянам нового поколения, — говорит заме-

ститель председателя правления агропромбанка
Ленинградской области И. Педдер. — Не расши-

ряя штатов, мы даже сформировали специальную

группу, поручив ей вести все кредитные расчеты

с фермерами, арендаторами, руководителями сель-

скохозяйственных кооперативов, наши коллеги вме-

сте с работниками районных филиалов анализиру-

ют экономическую ситуацию на месте, оценивают

возможности кредиторов, перспективы их деятель-

ности. Очень важен нестандартный подход: ведь

нет двух одинаковых хозяйств, поэтому м формы
кредита различные — краткосрочные, льготные,

долгосрочные, с разными процентами.
В" числе первых клиентов агробанка стали тос-

ненцы, пожелавшие взять на свои плечи нелегкую

ношу крестьянских забот. Таких первопроход-

цев в районе еще недавно было всего с десяток, а

к нынешней весне их число выросло уже почти до

ста. Около пятисот тысяч рублей, одолженных у

государства, пошли на строительство, техническое

оснащение ферм, покупку семян, гербицидов, не-

обходимого инвентаря. А тракторы и автомашины

предоставляются земледельцам, как правило, в

кредит. Первая партия сельхозтехники, адресо-

ванная фермерам области, составила триста трак-

торов и сто тридцать грузовиков. Кроме того,

по решению Облисполкома им выделяются по

льготным ценам пиломатериалы, кирпич, шнфер,

стекло, словом все, что необходимо для обустройст-
ва на земле, которая, наконец, дождалась своих

настоящих хозяев.

(ЛенТАСС).
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СПАСИБО
РАБОТНИКАМ
ГАЗОВОЙ
СЛУЖБЫ

В наше смутное время,

когда народ измотан очере-

дями за отовариванием сво-

их талонных блоков и при-

обретением продуктов пита-

ния, как-то непривычно и в

то же время приятно видеть,

что сохранились еще служ-

бы, где к человеку относят-

ся доброжелательно, а к его

просьбам ответственно.

25 марта у меня испорти-

лась газовая колонка. Я поз-

вонила по телефону, не на-

деясь на быстрый ремонт, а

без горячей воды любой хо-

зяйке плохо. Заявку на ре-

монт приняла бригадир
Ю. В. Логинова и сказала,

чтобы я была дома до 12
часов. Через несколько ми-

нут пришел слесарь Нико-
лай Иванович Федоров. Он
определил неполадки и при-

ступил к ремонту. Приятно
было смотреть на этого

знающего свое дело челове-

ка. Устранив дефект, он

ушел, а я даже фамилию не

спросила. Уточнив фамилию
^ горгазе, я вспомнила, что

года три назад этот человек

ремонтировал нашу колонку,

и после его ремонта она ра-

ботала все это время безуп-
речно. Спасибо этим людям

за их слаженную и четкую

работу. Неплохо было бы,
если бы все службы нашего
города работали с такой же
четкостью.

В. НАИМУШИНА,
пенсионерка.

МОЕ МНЕНИЕ
О том, какая путаница и

неразбериха возникла в тор-

говле с первого дня введе-

ния 5-процентного налога с

продаж, об этом написано в

газетах, рассказано по теле-

видению немало. Это еже-

дневно ощущаем мы и на се-

бе. Я лично не против повы-

шения налога с тех, кто гра-

бит собственный народ бас-
■"■Чгословными нетрудовыми

доходами, кто позволяет се-

бе купить заграничный ли-

музин стоимостью в десятки

тысяч или хрустальную лю-

стру за 3 тысячи рублен.
Но мне непонятно, как мог-

ла подняться рука у наших

руководителей на свой бед-
ный' народ? Как можно с

нищего взимать налог за

харчи, в ассортимент кото-

рых не икра лососевых и

осетровых входит, а самая

простая мирская пища.. На-
ша экономика лежит в руи-

нах, найдем мы виноватых

или нет, легче от этого не

будет, поднимать ее при-

дется народу. Однако дей-
ствовать по принципу народ-
ной мудрости: «С миру по

нитке...» сегодня вернЬ ли?
Слишком мы долго спорим

о том о сем и никак не при-

дем к единому мнению. Все
съезды, совещания и тому

подобное как бы перели-

вают из пустого в порожнее.

А в этой разобщенности, в

которой мы оказались, нам

не выжить. Нас никакие на-

логи и высокие цены не
спасут, а наоборот, усугубят
дело, дадут обильные всходы

преступности и нищеты.

Единственный выход из это-

го кризиса, я думаю, это
путь объединения. Вместе
выживем — в одиночку про-
падем. В дорожном происше-

ствии виноват живой, а в
политике чаще всего — мерт-

вый, это правильно подмече-
но.

В. НИКОЛАЕВ,
рабочий агропромснаба.

(Начало на 1-й стр.?<
Например, многодетным се-

мьям, матерям, находящимся

в декретных отщ’сках, и нера-

ботающим пенсионерам, имею-

щим минимальную пенсию,

помощь оказывается в разме-

ре от 50 до 500 рублей — все-
го на 10 тысяч рублей. В рай-
по считают, что это не много,

а надеются помогать большим.
В прошлом году райпо пе-

решло на новую систему опла-

ты труда, значительно увели-
чив заработную плату работни-
ков.

— Думаю, что наше финан-
совое положение будет улуч-
шаться, а мы, в свою очередь,

Окажем этой категории и в

дальнейшем материальную по-

мощь.

Известно, кто не работает,
тот не ошибается ни в чью

пользу: ни в покупательскую,

ни в пользу собственного кар-

мана. В райпо ошибаются, зна-

чит — работают. В 1990 году

по точкам выявлено 117 мел-

ких недостач, которых было
зафиксировано на треть мень-

ше, чем в предыдущем году,

хотя в сумме они дали равный
результат — нехватку 12 ты-

сяч рублей. Все выявленные

недостачи погашены. А это са-

мое главное, — подчеркнул

председатель, назвав основны-

ми причинами раздачу товара

и денег в долг материально-

ответственными лицами. Вы-
явлено три кражи на тысячу

рублей. Нераскрытых с 1984
года краж на сумму две тыся-

чи рублей. Что же? Придется
списать. Вот где теряются де-

нежки...

Проблем — масса. Кто сей-
час живет без них? Даже тот,

кто ведет сугубо растительное

существование, без них не об-
ходится. Пищу насущную и

одежду нужно где-то добывать.
Газета уже неоднократно со-

общала, как добывается рай-
потребкооперацией товар. Ес-
ли за весь прошлый год бы-
ло закуплено товаров по дец-

закупу на сумму около 2 мил-

лионов рублей, то уже за пер-

вый квартал этого года дец-

закуп составил 1,2 миллиона

рублей (четвертая часть товара

найдена в различных точках

страны). Что это? Несомнен-
но, предприимчивость. Работни-
ки райпо считают своей основ-

ной задачей изыскание товар-

ной массы. Благодарность на

конференции выразили основ-

ному поставщику цемента для

товарообменных операций •—•

цементному заводу, а также

кирпичному и лесообрабатыва-
ющим хозяйствам.

Из 157 населенных пунктов

40 остается без магазинов, от-

куда старикам и приходится с

мешками за плечами плестись

не один километр за покупка-

ми, а то ив город ехать. Не
решили еще в райпо проблему,

рублей, а обязательный пае-

вой ежегодный взнос — 30
рублей, причем максимальная
сумма паевого взноса не огра-

ничивается. Это объясняется
желанием наладить утраченные

экономические связи пайщиков
с потребительскими общества-
ми.

Валерий Михайлович обра-
тился к депутатам: «Верхов-
ный Совет РСФСР поступил
мудро, установив для сельско-

хозяйственной отрасли пони-

женный налог с прибыли —

Есть ли

перспектива

у потребкооперации?
чтобы в деревнях, где прожи-
вает 20 и более человек, иметь
хотя бы народные магазины.
Необходимы финансовые затра-

ты на строительство перераба-
тывающей отрасли и для вы-

пуска своей продукции — это
кондитерский, колбасный це-

ха, хлебопекарня. В плачев-

ном состоянии находится база
райпо и заготовительные пунк-

ты. Правление райпо озабо-
чено, как бы в короткие сро-
ки построить хлебопекарню в

д. - Старополье, кафе в д. Гос-
тицы и д. Старополье, колбас-
ный цех на скотоубойнике и
в д. Старополье, магазины в

д. Карино, Изборовье, Боль-
шие Поля. Как минимум,

райпо собирается иметь на

каждой центральной усадьбе
кафетерий.

Чтобы было чем торговать
в магазинах, райпо решает

вопросы по отводу участка под
строительство фермы для круп-

ного рогатого скота и свиней и

строительства уже в этом году
нового административного зда-

ния райпо. В 1990 году ре-
монтировались магазины в

д. Ложголово. закончен ре-

монт овощехранилища, загот-

конторы. На реконструкцию

рынка израсходовано 216,9
тысячи рублей. Ремонтирова-
лись многие магазины, сдан в

эксплуатацию скотоубойный
пункт. Уже в апреле обеща-
ют начать строительство кафе
в Гостицах, магазинов по ули-

це Дорожная, в д. Карино. Па-
евые взносы увеличиваются.

Кто не понял эту информацию
ранее из газеты, повторяем —

вступительный взнос будет 70

30 процентов, такой же налог

целесообразно взимать и с

потребительской кооперации —

неотъемлемой части экономи-

ки села. Иначе жители де-

ревни ничего не выиграют,
они снова будут вынуждены из

своего кармана платить за не-

обустроенную сферу соцкульт-

быта».
Может, кто-то из депутатов и

передаст просьбу в областной
Совет, а оттуда в Верховный?

Прозвучало беспокойство по

поводу резко возрастающих

транспортных расходов, стоимо-
сти энергоресурсов, матери-
алов и строительных работ, 35-
процентного подоходного нало-

га — этим беспокойством сей-
час пронизано все общество. И
это означало, что на строи-

тельство недостающих объек-
тов потребкооперации понадо-

бится от 3 до 10 лет. Вот та-

кие опасения. Но мне пока-
залось, что оптимизма на кон-

ференции было больше, чем

опасений. Даже тот факт, что

председатель учился на курсах

менеджмента в высшей шко-

ле бизнеса, дает веру в буду-
щее потребкооперации.

Заготконтора... Товары, при-

чем в основном импортные, че-

рез заготовительные пункты

уносит мощным потоком (на
179,6 тысячи рублей за прош-

лый год). Общий план при-

были перевыполнен, а по от-

дельным видам, это уже как

правило, невыполнение (пуш-
нина — 92.1 процента, корье

91,5 процента, мехсырье

— 55,2 процента, грибы све-

жие — 10 процентов, карто-

фель — 27,8 процента, жи-

вые кролики — 8,6 процента

и др.).
В этом году прошли по дво-

рам, заключили уже 623 дого-

вора на сдачу мяса, клюквы,

репчатого лука. Заключены
договоры с десятью мини-фер-
мами на 15,6 тонны мяса, а так-

же с крестьянским хозяйством
на 1,5 тонны мяса и 50 тонн

картофеля. Пока не использу-

ется надомничество, то есть

мочение, соление, квашение,

сушка сырья и сельхозпродук-

тов. А чтобы заинтересовать

заготовителей, нужно больше
хороших товаров предлагать

им за их терпеливый труд.

Выступили на конференции
заведующая магазином д. Са-
виновщина Т. И. Понизова, как

всегда бойко, с требовательно-
стью и в то, же время с юмо-

ром (ее выступления всегда

вызывают бурную реакцию),
В. Н. Галактионов, представля-

ющий интересы ложголовцев, и

другие.

Выслушав просьбу В. М. Мат-
веева: «Будьте не просто пай-
щиками, а проводите агитаци-

онную и организаторскую ра-

боту среди пайщиков( ведь вы

уполномочены) в целях воз-

рождения народных промыслов

и ремесел, вовлечения людей в

производственную сферу (из-
готовление товаров народного

потребления и сдача сельхоз-

продукции, кооперирование

денежных средств, внесение

целевых взносов) способствуй-
те трудовому участию пайщи-
ков в делах потребительского
общества и т. д. А то одна за-

бота у пайщиков — получил

паевую книгу и все. Только
дай товар», присутствовавшие

на конференции пайщики вновь

ринулись в очереди. Ко всему

этому остается добавить поже-

лания, высказанные председа-

телем исполкома Гостицкого
сельсовета М. И. Михайловой:
« Волнения людей, связанные с

продажей, все-таки мешают спо-

койной работе конференции. И
если райпо хочет поощрить лю-

дей за помощь в работе, нуж-

но это сделать иначе, может

быть, заранее. Это уже дело

райпо».
Может быть, и нужно было

иначе. А может, надо так,

как сделали — это ведь свое-

го рода реклама выгоды отно-

шений с потребкооперацией:
вы нам продукцию, мы вам —

товар. В наше бестоварное
время обесцененных денег это

убеждает сильно.

н. томе.

О ВОЗДУХЕ
И ВОДЕ

В I квартале 1991 года содер-

жание в атмосферном воздухе пы-

ли, фенолов, сернистого ангидрида

в основном оставалось на уровне

нормативов прошлого года. В ше-

сти процентах анализов отмечены

незначительные превышения нор-
мативов. На стационарном пункте

в центре города (СЭС) несколько

чаще (в 15 процентах анализов)
зарегистрированы превышения

нормативов но содержанию окис-

лов азота, окиси углерода и серо-
водорода. На стационарном пункте

в Б. Лучках (СПЗ) зарегистриро-

вано значительное превышение

нормативов по содержанию серо-

водорода при ветрах западных

румбов.

В выпуске городских сооруже-

ний биохимической очистки кон-

центрации фенолов на уровне про-

шлого года, нефтепродуктов — ни-

же прошлогодних. В воде отвод-

ного канала (р. Сиженка) содер-

жание нефтепродуктов оставалось
на уровне прошлого года, незна-

чительно повышено содержание

фенолов. В первом квартале так-

же отмечен сброс нефтепродуктов
в реку Плюссу с бывшей голов-

ной площадки СПОГАТа (тепереш-
ний владелец — агрокоопснаб).
Случай расследован совместно

санэпидстанцией и комитетом ох-

раны природы с оформлением
штрафа.

Г. ВОЛКОВ,
главный врач санэпидстанции.

Сосди
КОРОТКО

О ФАКТАХ
Состояние преступности,

как барометр, отражает лю-

бые изменения в социально-

экономической обстановке.
Повышение со 2 апреля роз-

ничных цен было сразу от-

мечено всплеском преступных

проявлений, прежде всего

связанных с посягательства-

ми на личное и государст-
венное имущество. За ми-

нувшую неделю в от-

деле внутренних дел зареги-

стрировано 67 заявлений и
сообщений, содержащих при-

знаки состава преступления,

из них 26 — о кражах и хи-

щениях. Это почти вдвое

превышает обычное количе-

ство заявлений и сообщений,
поступающих за неделю.

0 Поступили заявления о

кражах из 6 дач в деревнях

Гусева Гора, Федорово Поле,
Русско. На всех дачах хра-

нились иконы, спиртные на-
питки, продукты питания.

ф Сорвав навесной замок,

неизвестные проникли в
дом № 4 по улице ИТР,
откуда похитили холодиль-
ник «Саратов», электрона-

сос «Кама-3», постельные
принадлежности.

ф 30 марта в период с 12
часов 30 минут до 13 часов _

30 минут совершено проник.'

новение через форточку в

квартиру дома по улице По-
левая, похищены женская

шуба, пальто, магнитофон
«Весна», хрусталь. Часть по-

хищенного изъята, ведется
расследование.

ф Из сарая, расположен,
ного во дворе дома № 2 по

улице Свердлова, похищены
два велосипеда «Салют», из

сарая по улице Островского
совершен угон мотоцикла
«ИЖ- Юпитер-2» голубого
цвета.

ф 1 апреля с оставленно-

го без присмотра у дома

№ 5 по улице Гагарина
автоприцепа «Зубренок»
снято прицепное устройство,
в боксе кооператива «Клен»
разукомплектована и по-

вреждена автомашина ГАЗ-
2491.

ф Возбуждено уголовное

дело по факту покушения

на кражу кур из сарая по
улице Поселковая.

ф В ночь на 3 апреля из

гаража у дома № 3 по ули-

це Жуковского угнана авто-

машина ВАЗ-21063 гоезнак
Б 8067 ЛГ цвета золотистая
охра.

ф С автомашин, находив-

шихся в гаражах ПМК-15 и

совхоза «Родина», похище-

ны аккумулятор, радиостан-

ция «Лен», радиоприемник
«Былина».

ф С фермы Овсище сов-

хоза «Осьминский» совер-

шено хищение более 100 ки-

лограммов комбикормов, ви-

новные установлены, ведется

проверка.

ф В ночь на I апреля не-

известный, выставив оконное

стекло, проник в арматур-

ный цех комбината «Строй-
деталь», откуда похитил 10
электролампочек и кирзовые
сапоги.

ф Совершены хищения
бензопилы «Дружба-4 М
Электрон» в межсовхозном

леспромхозе, сварочного аг-

регата на водозаборе, 2 га-

зовых баллонов, редуктора и

газового резака на комплек-

се совхоза «Аврора».
ф 1 апреля около 19 ча-

сов в отделе «Соки» магази-

на № 19 во время отсутст-

вия продавца из незакрыто-

го ящика совершена кража

денег в сумме около 260
рублей, предположительно

кражу могли совершить двое

детей в возрасте 8 — 12 лет.

ф 30 марта около 21 часа

50 минут у кинотеатра

«ТРУД» совершено разбой-
ное нападение на гражданку

Б., под угрозой ножа напа-

давший завладел золотыми
серьгами.

ф 29 марта «Скорой по-

мощью» с берега Плюссы в

ЦРБ доставлен Андрей
Шкаликов. 12 лет, с диаг-

нозом «алкогольное опьяне-

ние тяжелой степени, общее
переохлаждение» помещен в
реанимацию.

ф Отделением БХСС ве-

дется проверка по фактам
сокрытия товаров от свобод-
ной продажи в магазинах

№ 50 «Юбилейный» город-

ского торга, № 3 и № 7
райпо.



Нине Михайловне
АЛЕКСЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на

заслуженный .отдых. Желаем
здоровья, благополучия. Благо-
дарим за добросовестный труд.

Коллектив Сланцевского
хлебокомбината.

Александре Никитичне
ЕФРЕМОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас
с юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, семейного благопо-
лучия, счастья, дальнейших
творческих успехов.

Коллектив Дворца культу-

ры СИЗ «Сланцы».

1шед^идшиЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, У АПРЕЛЯ

6 . 21) — «Утро». У.ии — «Ак-
туальный репортаж». 9.2и —

мультипликационный ф. у. 30 —

«Хранитель». Д. ф. 9.6U —

«прости нас, мачеха Россия».
X. ф. 1 -я серия. 11 . иО — дег-
скии час. 12 . иО — тсН. 12.16
воспоминание о песне. 16 . ии —

ТСН. , lo.lo — «признание».
X. ф.* id. 30 — Музыкальная
сокровищница. 17.UO — «вме-
сте с чемпионами». 17.30 -

«рок-урок». 18.30 — мери-
диан. международные новое .и.
18 . 4э — Политические диало-
ги. гУ.ЗО — мультипликацион-

ный ф. 19.35— «Наша планета.
Земля». Д. ф. 2U.Ua — «оди-
ночки». X. ф. 2 -я серия. 21 .оо
Время. 21.4о — «вид» пред-
ставляет'. «поле чудес». 2 ^.зи
искусство молодых. Скрипач
иг. пахли н (Австралия), о.ю —
тон. о.зо — «Миргород и его
обитатели». X. ф. 1 -и серия.
1.40 — «Шире круг!».

Вторая программа

ц.ОО — »тренпяя гимнастика.
8 .Ю — «Долгий путь на Марс».
11 . -П. ф. в. Зо и У.Зо — Геогра-
фия. Ь-й КЛ. У. 00— франц.* а-
сиии язык. 1 -и год обучения.
Ю.об — Французский язык. 2-й
год обучения, ги.зо и 11.40 —

природоведение. 2 -й кл. 10.06
— природоведение. 2 кл. 10.55
— Диалог с компьютером. 12 . ии
— мультфильм: 12 . 1 и — «тро-
янский конь». X. ф. 1 -я серая.
13.20 — Телестудии городов
нсфсР. «Песни вооерта i ази-
зова». 13.40 — Ритмическая
гимнастика. 14.15 -— Телеви-
зионный музыкальный абоне-
мент. 17.00 — «утренняя звез-
да». ld.UO — «Игра, или вои-
на бюджетов», гб.25 — фут-
бол. Чемпионат СССР. ЦСКА
— «Черноморец». В перерыве
— Парламентский вестник Рос-
сии. 20.20 — «СПОКОЙНОЙ НОЧИ,
малыши!». 20.35 — Коллаж.
20.40 — «Вертикаль». Д. ф.
«Вера». 21.00 — Время. 21 . 4 а
— «Троянский конь». X. ф. 2-я
серия. 22.40 — Кинофестиваль
«Приз зрительских симпатий».

СРЕДА, 10 АПРЕЛЯ
6.30 — «Утро». 9.00 — «Де-

ловой курьер». 9.20 — Концерт
музыкального фольклора Мол-
довы. 9.55 — «Прости нас, ма-
чеха Россия». X. ф. 2-я серия.
11.00 — «Рок-урок». 12.0U —

ТСН. 12.15 — «И ныне и в
день вечный». Док. ф. 15.00 —

ТСН. 15.15 — «Лошади под
луной». X. ф. 16.20 — «Слад-
ки мне родные звуки». 16.55 —

Торжественное заседание, по-
священное 30-летию полета
10. А. Гагарина в космос. 18.00
— Концерт. 18.15 — «Здесь
жил и работал Ленин». Д. ф.
18.25 — «Культура и рынок».
18.55 — Футбол. 21.00 —

Время. 21.45 — «Одиночки».
X. ф. 3-я серия. 22.35 — Кон.
церт, посвященный 30-летию
полета Ю. А. Гагарина в кос-
мос. В перерыве — ТСН. 0.55
— «Миргород и его обитатели».
X. ф. 2-я серия. 2.00 — «Сти-
хов любимейшие строки».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — «Звездный час».

Н.-п. ф. 8.35 и 9.35 — Приро.

Г* я^ртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
шздается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

м субботам
Редактор

В, В. ИВАНОВ

доведение’. 3-й кл, 9.05 — Не-
мецкий язык. 1 -й год обучения.
10. U5 — Немецкий язык. 2-и
год обучения. 10.36 и 11.35
Оощая биология.- 10 -н-кл. 11 . 0 а

— «Бурда моден» предлага-

ет...». 12.05, — Восточная Си-
бирь. Киножурнал. 12.15 —

«Троянский конь». X. ф. 2-я се-

рия. 13.10 — «Испанский час».

Фильм-опера. 14.00 — Мульт-
фильм. 14.15 — Телевизион-
ный д. ф. 17.00 — Док. экран
еоссии . 18 . 30 — «Кантриклуо».
19.15 — Коллаж. 19.20— «оди-
нокий огонь...». 19.40 — «Спо-
койной ночи, малыши!». 19. об
— «Чужая жена и муж под

кроватью». X. ф. 21.00 — Бре-
мя. 21.45 — «Я говорю вам о

любви». 22.50 — «Возвраще-
ние». Д. ф.

ПОКАПЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ВТОРНИК, 9 АПРЕЛЯ

7.30 — «Здравствуйте». 7.35
— Час кино. 8.30 — Фильм-
концерт. 9.05 — Литература.
7-й кл. 9.25 — Мультфильм.
9.35 — Физика. ПТ У . 10.05 —

Физика. 9-й кл. 11.05 — «Исто-
рия будущего». Д. ф. 11.40 —

«Гляди веселей». X. ф. 1 -я се-

рия. 12.45 — «Роли, которые
нас выбирают». Фильм-концерт.
13.50 — «Здравствуй, весна!»

Музыкальный телефильм. 14.15
— «Пятое колесо». 16.50 —

Литература. 9-й кл. 17.30 —

Телестанция «Факт». 17.35 —

Док. ф. 18.05 — Мультфильм.
18.15 — Фильм-концерт. 19.20
— Телепанорама области. 20.10
— Телестанция «Факт». 20.30
— «Большой фестиваль». 20.46
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— «600 секунд». 22.00 — Ак-
туальное интервью. 22.10 —

Видеоканал «Зеркало». 23.10 —

Концерт оркестра и солистов

Ленинградского государствен-

ного Академического театра опе-

ры и балета. 0.20 — «Гляди ве-

селей». X. ф. 1-я серия. 1.25 — -

«А дольше всего продержалась

душа... Памяти Мариса Лиепы».
СРЕДА, 10 АПРЕЛЯ

7.30 — «Здравствуйте!». 7.35
Час кино. Док. ф. 9.05 — Ли-
тература. 8 -й кл. 9.40— Мульт-
фильмы. 10.05 — Видеоканал
«Зеркало». 11.35 — «Гляди
веселей». X. ф. 2 -я серия.

12.40 — «Русские узоры».

Фильм-концерт. 13.40 — Кино-
канал «Осень». 1. «Женя, Же-
нечка и «катюша». X. ф. 2 .

«Весна театра». Фильм-кон-
церт. 15.25 — Концерт оркест-

ра и солистов Ленинградского
государственного Академическо-
го театра оперы и балета имени

С. М. Кирова. 16.45 — Док. ф.
17.00 — История. 9-й кл. 17.30
— Телестанция «Факт». 17.35
— «Да будет». Д. ф. 18.05 —

Мультфильм. 18.55 — «Город
и вода». Д. ф. 19.05 — «Твой
дом». 20.10 — Телестанция
«Факт». 20.30 — «Большой
фестиваль». 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.45 — «600 секунд». 22.00
— «Среда». 23.30 — «Гляди
веселей». X. ф. 2-я серия. 0.35
— «Линия судьбы». Д. ф. 1.30
— «Дом у дороги». Фильм-ба-
лет.

РСУ
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»

приглашает на работу

НАЧАЛЬНИКА произ-

водственно - технического

отдела,

ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕ-
РА,

МАСТЕРОВ в столярный
цех,

СТАНОЧНИКОВ,
ЭКСКАВАТОРЩИКА на

ЭО-3322,
КРАНОВЩИКА на кран

М ГК-25,
КРАНОВЩИКА на авто-

кран КС-3571,
ВОДИТЕЛЯ автопогруз-

чика.

4—3

1= кино

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9
апреля — «Трудно быть бо-
гом». (Две серии). Начало в

18.10, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 9 апреля — «Секрет-
ный указ императора». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
9 апреля — «Моя мачеха —

инопланетянка». Начало в

18, 20 часов. «Крошка-киска».
Начало в 22 часа.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 9
апреля — «Тигр-каратэ». (Ill
часть). Начало в 17.30. «Бе-
рег скелетов». Начало в 19.30.
«Смертельное оружие» . Нача-
ло в 21 час 30 минут.

ШАХТЕ № 3
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
срочно требуются

СТВОЛОВЫЕ ПОВЕРХ-
НОСТИ на участок ШТ
(женщины),

МАШИНИСТЫ установок

обогащения на участок ОУ,
СЛЕСАРИ по ремонту

технологического оборудо-
вания на участок ОУ,

ГРУЗЧИКИ щебня и

сланца на участок ОУ,
МАШИНИСТЫ бульдо-

зера на участок ТК,
МАШИНИСТЫ экскава-

тора на участок ТК.

Эти категории трудя-

щихся пользуются льгота-

ми: мужчины идут па пен-

сию с 55 лет, а женщины — с

50 лет, продолжительность

отпуска для машинистов ус-

тановок обогащения 32 — 42,
слесарей 31 — 38, грузчиков

29 — 39 дней.

Обращаться в отдел кад-

ров шахты № 3. Телефон
74-273.

3—2

СТАНЦИИ
РУДНИЧНАЯ

ОКТЯБРЬСКОЙ
ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРОГИ

прочно требуются

ДЕЖУРНЫЕ СТРЕЛОЧ-
НЫХ ПОСТОВ.

Выплачивается возна-

граждение за выслугу лет

и по итогам года.

Принятые на работу име-

ют право бесплатного про-

езда по железной дороге

один раз в год в любой
пункт страны.

Зарплата 220 рублей и

выше.

Обращаться: станция

Рудничная, телефоны:
52-267, 51-500, 52-264.

4—2

•
V4 АГТКУ

МЕХАНИЗАЦИИ

срсчно[;тр«буется

ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ЗИЛ-164.
Оплата труда повремен-

но-премиальная.

Обращаться но адресу:

Г. Сланцы, ул. Партизан-
ская. 8.

3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

С 1 АПРЕЛЯ 1991 ГОДА
ПРИНИМАЕТ

заявления от учащихся, желающих пройти обуче-

ние на трехмесячных подготовительных курсах пе-

ред сдачей вступительных экзаменов.

Начало работы подготовительных курсов 15 ап-

реля 1991 года, окончание — 15 июля 1991 года. В
учебных группах занятия начинаются по мере их

комплектования. Плата за обучение 25 рублей.
Прием заявлений на курсы с 8 до 17 часов кроме

субботы и воскресенья.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом 1.
Телефоны для справок: приемной комиссии

2-22-88, канцелярии 2-14-72.
Абитуриенты! Ждем ваших заявлений.

2—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД

п риглашает на работу

ИНЖЕНЕРА - СТРОИ-
ТЕЛЯ для работы в отделе

капитального строительст-

ва (заработная плата 180
— 200 рублей в месяц),

ГРУЗЧИКА - СТРО-

14 апреля в 18 часов в

Доме культуры горняков

состоится концерт Юрия
Охочинского.

Администрация.
2—2

•
СЛАНЦЕВСКАЯ

ПМК-15
ариглашает на работу

по специальностям:     —

ВОДИТЕЛЕЙ категории ПАЛЬЩИКА для работы
«Д», на базе оборудования (за-

ТОКАРЕЙ, работная плата 180 рублей
СЛЕСАРЯ - АВТО- в месяц).

ЭЛЕКТРИКА, ЛИФТЕРА для работы в

МАШИНИСТА экскава- лифтах жилого фонда (ок-
тора, с предоставлением жи- лад 90 рублей в месяц),
лой площади. С предложениями обраи-

Обращаться по телефону щаться в отдел кадров це-

2-15-72, отдел кадров ПМК,- ментного завода, телефо 1

15. 52-312.
3—2 , 3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ >.
гормолокозаводу
срочно требуются

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ по

ремонту оборудования,
УЧЕНИКИ МАШИНИС-

ТОВ аммиачных компрес-

сорных установок,

РАБОЧИЕ в сметано-тво-

рожный цех.

2—1

4

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕЖСОВХОЗНОМУ

ЛЕСПРОМХОЗУ
срочно требуются

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
БУХГАЛТЕР-КАССИР.
Справки по телефону

2-26-75.
3—1

•
ПО «СЛАНЦЫ-
ЖИЛКОМХОЗ»

требуются

ДВОРНИКИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ.
Обращаться по адресу:

ул. Северная, 1.
2—1

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

МЕХЛЕСХОЗ
приглашает

на постоянную работу
ВОДИТЕЛЕЙ категории

«С» и «Д».
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, 21а, Сланцевский
мехлесхоз. Телефон 2-17-42.

3—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ
12 апреля 1991 года

в 19 часов

ПРОВОДИТ
«ДЕНЬ

ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ»
для родителей, дети кото-

рых в этом году заканчи-

вают 9-е классы общеобра-
зовательных школ и жела-

ют продолжить обучение в

техникуме.

Участники дня - встречи

будут ознакомлены с Пра-
вилами приема, условиями"

обучения и подготовкой,
молодых специалистов по

договорам с промышленны

ми предприятиями.

Добро пожаловать на

день открытых дверей!
Адрес техникума: город

Сланцы, ул. Климчука, дом

1. Телефоны для справок:

2-22-88, 2-14-72, 2-19-94.
Администрация.

2—2

Жители ул. Октябрьская
глубоко скорбят по поводу

безвременной смерти ИВА-
НОВОЙ Тамары Федоровны
и выражают соболезнование
родным и близким покой-
нож 

Коллектив РМЗ глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти старейшего
работника ХАРЬКОВА Ва-
силия Захаровича и выра-

жают соболезнование род-

ным и близким покойного.

Коллектив управления

совхоза «Сланцевский» вы-

ражает искреннее соболез-
нование Григорию Федоро-
вичу Лахно по поводу смер-

ти матери.
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